

El Corán aboga por la violación y la esclavitud sexual de mujeres no musulmanas. El Islam también fomenta y promueve la pedofilia

"Le decía que me dolía, que por favor parara", cuenta la niña, cuyo cuerpo es tan pequeño que un adulto podría rodearle la cintura con las dos manos. "Me dijo que, según el Islam, podía violar a una no creyente. Me dijo que violándome se acercaba más a Dios".

Dada la situación en Europa, donde los "migrantes" [en su mayoría musulmanes] están invadiendo en masa millones de personas, vuelvo a publicar este artículo. Ya se están erigiendo mezquitas en ciudades y zonas asentadas por migrantes y habrá una Ley Sharia en estas zonas. La prensa controlada por los judíos se regodea con regocijo de la situación en Europa. Casi como cantando una melodía feliz cuando informan de cómo esos "migrantes" están inundando Europa.

Esto es lo que los europeos pueden esperar en un futuro muy cercano:



Traducción: Víctima de una violación colectiva musulmana:

".. Ella fue descubierta, una puta y se lo estaba buscando.."

(la razón que dan los violadores cuando se les pregunta "¿Por qué?")

Además, los cristianos [como de costumbre] están ayudando e instigando a esta escoria maligna. El Papa católico instó a todos los hogares católicos de Europa a "apadrinar al menos a un inmigrante"

Europa pronto se convertirá en una cloaca musulmana donde lo que los sórdidos musulmanes etiquetan como "infieles" serán brutalmente asesinados en masa. A las mujeres, por ejemplo, no se les permitirá entrar en las zonas [que se expandirán rápidamente] a menos que vayan completamente vestidas.

Recomiendo encarecidamente a todo el mundo que lea detenidamente el siguiente artículo. Esto NO es algo que desaparecerá por sí solo.

Esta MIERDA de "tolerancia" impulsada por los judíos sólo se aplica a cualquier cosa suicida para los gentiles. La tolerancia es una porquería de propaganda judía. Estos programas judíos NO toleran ninguna libertad y NO existe el "Vive y deja vivir". Te masacrarán y te matarán si no defiendes lo que es tuyo. La situación en Europa es extremadamente grave.

"I think there is a resurgence of anti-Semitism because at this point in time Europe has not yet learned how to be multicultural. And I think we are going to be part of the throes of that transformation, which must take place. Europe is not going to be the monolithic societies they once were in the last century. Jews are going to be at the centre of that. It's a huge transformation for Europe to make. They are now going into a multicultural mode and Jews will be resented because of our leading role."



-- Barbara Lerner Spectre, Sweden, Founder of Paideia, European Jewish Fund in Sweden

Traducción:

"Creo que hay un resurgimiento del antisemitismo porque en este momento Europa aún no ha aprendido a ser multicultural. Y creo que vamos a formar parte de esa transformación, que debe producirse. Europa no va a ser las sociedades monolíticas que fueron en el siglo pasado. Los judíos van a estar en el centro de eso. Es una transformación enorme la que tiene que hacer Europa. Ahora van a pasar a un modo multicultural y los judíos se sentirán resentidos por nuestro papel protagonista".

-- Barbara Lerner Spectre, Suecia, Fundadora del Fondo Judío Europeo Paideia en Suecia

Extracto del siguiente artículo de noticias:

"Una mujer yazidí de 34 años, que fue comprada y violada repetidamente por un combatiente saudí en la ciudad siria de Shadadi, describió cómo le fue mejor que a la segunda esclava de la casa: una niña de 12 años que fue violada durante días y días a pesar de la abundante hemorragia.

"Le destrozó el cuerpo. Estaba muy infectada. El combatiente venía y me preguntaba: '¿Por qué huele tan mal? Y yo le decía, tiene una infección por dentro, tienes que cuidarla", relató la mujer.

Sin inmutarse, ignoró la agonía de la niña y continuó con el ritual de rezar antes y después de violarla. "Le dije: 'Es sólo una niña'", recuerda la mujer mayor. "Y él respondió: 'No. No es una niña. Es una esclava. Y sabe perfectamente cómo practicar el sexo". "

"Y tener sexo con ella complace a Dios", dijo".

El ISIS consagra una teología de la violación Reclamando el apoyo del Corán, el Estado Islámico codifica la esclavitud sexual en las regiones conquistadas de Irak y Siria y utiliza esta práctica como herramienta de reclutamiento.

Escrito por Rukmini Callimachi

QADIYA, Irak - En los momentos previos a violar a la niña de 12 años, el combatiente del Estado Islámico se tomó el tiempo de explicarle que lo que estaba a punto de hacer no era un pecado. Como la preadolescente practicaba una religión distinta del islam, el Corán no sólo le daba derecho a violarla, sino que lo aprobaba y alentaba, insistió.

Le ató las manos y la amordazó. Luego se arrodilló junto a la cama y se postró en oración antes de ponerse encima de ella.

Cuando terminó, volvió a arrodillarse para rezar, completando la violación con actos de devoción religiosa.

"Le decía que me dolía, que parara", cuenta la niña, cuyo cuerpo es tan pequeño que un adulto podría rodearle la cintura con las dos manos. "Me dijo que, según el Islam, podía violar a una no creyente. Dijo que violándome se estaba acercando a Dios", relató la niña en una entrevista junto a su familia en un campo de refugiados de esta localidad, al que escapó tras 11 meses de cautiverio.

Niñas yazidíes secuestradas por ISIS hablan tras escapar NOV. 14, 2014
ISIS y el joven estadounidense solitario 27 JUNIO, 2015

Los perseguidos yazidíes, de nuevo atrapados en una lucha mayor. 11 de agosto de 2014 La violación sistemática de mujeres y niñas de la minoría religiosa yazidí se ha enredado profundamente en la organización y la teología radical del Estado Islámico en el año transcurrido desde que el grupo anunció que estaba reviviendo la esclavitud como institución. Las entrevistas con 21 mujeres y niñas que han escapado recientemente del Estado Islámico, así como un examen de las comunicaciones oficiales del grupo, ponen de manifiesto cómo esta práctica se ha consagrado en los principios fundamentales del grupo.

Estado de terror

Los artículos de esta serie examinarán el ascenso del Estado Islámico y la vida dentro del territorio que ha conquistado.

El comercio de mujeres y niñas yazidíes ha creado una infraestructura persistente, con una red de almacenes donde se retiene a las víctimas, salas de observación donde se inspeccionan y comercializan, y una flota específica de autobuses utilizados para transportarlas.

Un total de 5.270 yazidíes fueron secuestrados el año pasado, y al menos 3.144 siguen retenidos, según los líderes de la comunidad. Para manejarlas, el Estado Islámico ha desarrollado una detallada burocracia de esclavitud sexual, que incluye contratos de venta notariados por los tribunales islámicos dirigidos por el ISIS. Esta práctica se ha convertido en una herramienta de reclutamiento establecida para atraer a hombres de sociedades musulmanas profundamente conservadoras, donde el sexo casual es tabú y las citas están prohibidas.

Un conjunto cada vez mayor de memorandos de política interna y debates teológicos ha establecido directrices para la esclavitud, incluido un extenso manual de instrucciones publicado por el Departamento de Investigación y Fatwa del Estado Islámico el mes pasado. En repetidas ocasiones, los dirigentes del ISIS han hecho hincapié en una lectura estrecha y selectiva del Corán y otras normas religiosas no sólo para justificar la violencia, sino también para elevar y celebrar cada agresión sexual como algo espiritualmente beneficioso, incluso virtuoso.

"Cada vez que venía a violarme, rezaba", dijo F, una niña de 15 años que fue capturada en la ladera del monte Sinjar hace un año y vendida a un combatiente iraquí de unos 20 años. Al igual que otras entrevistadas por The New York Times, quiso ser identificada sólo por su primera inicial debido a la vergüenza asociada a la violación.

"Me repetía que esto era ibadah", dijo, utilizando un término de las escrituras islámicas que significa adoración.

Una joven de 15 años que deseaba ser identificada sólo como F, a la derecha, con su padre y su hermano de 4 años. "Cada vez que venía a violarme, rezaba", dijo F, que fue capturada por el Estado Islámico en el monte Sinjar hace un año y vendida a un combatiente iraquí. Credit Mauricio Lima para The New York Times "Decía que violarme era su oración a Dios. Le dije: 'Lo que me estás haciendo está mal y no te acercará a Dios'. Y me dijo: 'No, está permitido. Es halal". dijo la adolescente, que escapó en abril con la ayuda de contrabandistas después de haber estado esclavizada durante casi nueve meses.

Conquista calculada

La introducción formal de la esclavitud sexual sistemática por parte del Estado Islámico se remonta al 3 de agosto de 2014, cuando sus combatientes invadieron las aldeas del flanco sur del monte Sinjar, un escarpado macizo de roca de color teja en el norte de Irak. Sus valles y barrancos son el hogar de los yazidíes, una minoría religiosa minúscula que representa menos del 1,5% de la población iraquí, estimada en 34 millones de habitantes.

La ofensiva en la montaña se produjo apenas dos meses después de la caída de Mosul, la segunda ciudad más grande de Irak. Al principio, parecía que el posterior avance sobre la montaña no era más que otro intento de ampliar el territorio controlado por los combatientes del Estado Islámico.

Casi de inmediato, hubo indicios de que su objetivo esta vez era diferente.

Los supervivientes afirman que hombres y mujeres fueron separados en la primera hora de su captura. A los adolescentes se les dijo que se levantarán la camisa y, si tenían vello en las axilas, se les indicó que se unieran a sus hermanos mayores y a sus padres. En un pueblo tras otro,

los hombres y los niños mayores eran conducidos o llevados a campos cercanos, donde se les obligaba a tumbarse en la tierra y se les rociaba con fuego automático. A las mujeres, las niñas y los niños, en cambio, se los llevaban en camiones de plataforma abierta.

"La ofensiva en la montaña fue tanto una conquista sexual como territorial", afirma Matthew Barber, experto en la minoría yazidí de la Universidad de Chicago. Barber estaba en Sinjar cuando comenzó la embestida el verano pasado y ayudó a crear una fundación que presta apoyo psicológico a los huidos, que son más de 2.000, según activistas de la comunidad.

F, de 15 años, cuenta que su familia de nueve miembros intentaba escapar a toda velocidad por las curvas de la montaña cuando su viejo Opel se recalentó. Ella, su madre y sus hermanas -de 14, 7 y 4 años- se encontraban indefensas junto al coche parado cuando un convoy de combatientes del Estado Islámico fuertemente armados las rodeó.

"Enseguida, los combatientes separaron a los hombres de las mujeres", relató. A ella, a su madre y a sus hermanas las llevaron primero en camiones a la ciudad más cercana, en el monte Sinjar. "Allí me separaron de mi madre. A las jóvenes solteras las obligaron a subir a autobuses".

Los autobuses eran blancos, con una raya pintada junto a la palabra "Hajj", lo que sugiere que el Estado Islámico había requisado autobuses del gobierno iraquí utilizados para transportar a los peregrinos en la peregrinación anual a La Meca. En el autobús de F viajaban tantas mujeres y niñas yazidíes que las obligaban a sentarse en el regazo de las demás.

Una vez que el autobús se puso en marcha, se dieron cuenta de que las ventanas estaban tapadas con cortinas, un adorno que parecía haber sido añadido porque los combatientes planeaban transportar a un gran número de mujeres que no iban cubiertas con burkas o pañuelos en la cabeza.

El relato de F, que incluye la descripción física del autobús, la colocación de las cortinas y la forma en que transportaron a las mujeres, es repetido por otra docena de mujeres víctimas entrevistadas para este artículo. Describieron circunstancias similares, aunque fueron secuestradas en días distintos y en lugares muy distantes entre sí.

Atardecer en Dohuk, en la región del Kurdistán, al norte de Irak.

Los militantes del Estado Islámico han conquistado amplias zonas de Irak, y la violación sistemática de mujeres y niñas de la minoría religiosa yazidí se ha convertido en algo profundamente arraigado en la organización y la teología del grupo. F cuenta que la llevaron a la ciudad iraquí de Mosul, a unas seis horas de distancia, donde las hacinaron en el Galaxy Wedding Hall. Otros grupos de mujeres y niñas fueron llevados a un palacio de la época de Sadam Husein, al complejo penitenciario de Badoosh y al edificio del Directorio de la Juventud en Mosul, según relataron las últimas evadidas. Y además de Mosul, las mujeres fueron hacinadas en escuelas primarias y edificios municipales de las ciudades iraquíes de Tal Afar, donde permanecerían recluidas, algunas durante días, otras durante meses. Después, inevitablemente, volvían a subir a la misma flota de autobuses antes de ser enviadas en grupos más pequeños a Siria o a otros lugares dentro de Irak, donde eran compradas y vendidas con fines sexuales.

"Estaba planeado al cien por cien", afirma Khider Domle, activista de la comunidad yazidí que mantiene una detallada base de datos de las víctimas. "Hablé por teléfono con la primera familia que llegó al Directorio de la Juventud de Mosul, y la sala ya estaba preparada para ellos. Tenían colchones, platos y utensilios, comida y agua para cientos de personas". Informes detallados de Human Rights Watch y Amnistía Internacional llegan a la misma conclusión sobre el carácter organizado del comercio sexual. En cada lugar, los supervivientes afirman que los combatientes del Estado Islámico realizaron primero un censo de sus cautivas. En el interior de la voluminosa sala de banquetes Galaxy, F estaba sentada en el suelo de mármol, apretujada entre otras adolescentes. En total, calcula que había más de 1.300 niñas yazidíes sentadas, agachadas, extendidas y apoyadas contra las paredes del salón de baile, una cifra confirmada por varias otras mujeres retenidas en el mismo lugar. Cada una de ellas describió cómo entraron tres

combatientes del Estado Islámico con una caja registradora en la mano. Les dijeron que se pusieran de pie.

Les ordenaron que dijeran su nombre y apellidos, su edad, su ciudad natal, si estaban casadas y si tenían hijos. Durante dos meses, F permaneció en la sala Galaxy. Un día llegaron y empezaron a llevarse a las jóvenes. A las que se negaban las arrastraban por el pelo, cuenta.

En el aparcamiento, la misma flota de autobuses del Hayy las esperaba para llevarlas a su siguiente destino, cuenta F. Junto con otras 24 niñas y jóvenes, la joven de 15 años fue conducida a una base militar en Irak. Fue allí, en el aparcamiento, donde oyó por primera vez la palabra "sabaya".

"Se rieron y se mofaron de nosotras diciéndonos: 'Vosotras sois nuestra sabaya'. Yo no sabía lo que significaba esa palabra", cuenta. Más tarde, el líder local del Estado Islámico nos explicó que significaba esclavo.

"Nos dijo que Taus Malik" -uno de los siete ángeles a los que rezan los yazidíes - no es Dios. Dijo que Taus Malik es el diablo y que, como adoráis al diablo, nos pertenecéis. Podemos venderte y utilizarte como nos parezca". El comercio sexual del Estado Islámico parece basarse únicamente en esclavizar a mujeres y niñas de la minoría yazidí. Hasta ahora, no ha habido ninguna campaña generalizada dirigida a esclavizar a mujeres de otras minorías religiosas, afirmó Samer Muscati, autor del reciente informe de Human Rights Watch. De esta afirmación se hicieron eco líderes comunitarios, funcionarios del gobierno y otros trabajadores de derechos humanos.

El Sr. Barber, de la Universidad de Chicago, dijo que el enfoque en los yazidíes era probablemente porque son politeístas, con una tradición oral en lugar de una escritura. A los ojos del Estado Islámico, eso los coloca al margen de los infieles despreciados, incluso más que los cristianos y los judíos, a los que el Corán considera con cierta protección limitada como compañeros de la "Gente del Libro".

En Kojo, una de las aldeas más meridionales del monte Sinjar y entre las más alejadas de la huida, los residentes decidieron quedarse, creyendo que serían tratados como lo habían sido los cristianos de Mosul meses antes. El 15 de agosto de 2014, el Estado Islámico ordenó a los residentes que se presentaran en una escuela del centro del pueblo. Cuando llegó allí, Aishan Ali Saleh, de 40 años, encontró a un anciano de la comunidad negociando con el Estado Islámico, preguntando si les permitirían entregar su dinero y oro a cambio de un pasaje seguro. Los combatientes accedieron inicialmente y tendieron una manta, donde la Sra. Saleh colocó su colgante en forma de corazón y sus anillos de oro, mientras los hombres dejaban billetes arrugados.

Aishan Ali Saleh, de 40 años, en un campo de refugiados a las afueras de Dohuk. Vivía en Kojo, uno de los pueblos más meridionales del monte Sinjar, invadido por combatientes del Estado Islámico. Credit Mauricio Lima para The New York Times En lugar de dejarlos marchar, los combatientes empezaron a empujarlos al exterior, abocados a la muerte.

Poco después, llegó una flota de coches y se llevaron a las mujeres, las niñas y los niños.

El Estado Islámico aclaró meses después en su revista en línea que su campaña de esclavización de mujeres y niñas yazidíes había sido ampliamente planificada de antemano. "Antes de la toma de Sinjar, se encargó a estudiantes de la sharia del Estado Islámico que investigaran a los yazidíes", decía el artículo en inglés, titulado "The Revival of Slavery Before the Hour" ("El renacimiento de la esclavitud antes de tiempo"), que apareció en el número de octubre de Dabiq.

El artículo dejaba claro que para los yazidíes no existía la posibilidad de pagar un impuesto conocido como jizya para ser liberados, "a diferencia de los judíos y los cristianos."

"Tras la captura, las mujeres y los niños yazidíes fueron divididos de acuerdo con la sharia entre los combatientes del Estado Islámico que participaron en las operaciones de Sinjar, después de que una quinta parte de los esclavos fueran transferidos a la autoridad del Estado Islámico para ser divididos" como botín, decía el artículo.

ISIS "Día del mercado de esclavos" En un video publicado en octubre de 2014 en YouTube, un grupo de hombres que se cree que son combatientes del Estado Islámico se muestran sentados en una habitación bromeando sobre la compra y venta de niñas yazidíes en el "día del mercado de esclavos."

Los expertos afirman que, del mismo modo que siglos después se utilizaron pasajes concretos de la Biblia para apoyar la trata de esclavos en Estados Unidos, el Estado Islámico cita versículos o relatos concretos del Corán o de la Sunna, las tradiciones basadas en los dichos y hechos del profeta Mahoma, para justificar su tráfico de seres humanos. Sin embargo, los estudiosos de la teología islámica discrepan sobre la interpretación correcta de estos versículos y sobre la cuestión controvertida de si el Islam sanciona realmente la esclavitud.

Muchos sostienen que la esclavitud figura en las escrituras islámicas del mismo modo que en la Biblia: como reflejo del periodo de la antigüedad en el que nació la religión.

"En el entorno en el que surgió el Corán, estaba muy extendida la práctica de que los hombres mantuvieran relaciones sexuales con mujeres no libres", afirma Kecia Ali, profesora asociada de religión en la Universidad de Boston y autora de un libro sobre la esclavitud en el Islam primitivo. "No era una institución religiosa concreta. Era simplemente la forma en que la gente hacía las cosas".

Cole Bunzel, estudioso de la teología islámica en la Universidad de Princeton, no está de acuerdo y señala las numerosas referencias a la frase "A los que posea tu mano derecha" en el Corán, que durante siglos se ha interpretado en el sentido de esclavos. También señala el corpus de la jurisprudencia islámica, que se prolonga hasta la era moderna y que, según él, incluye normas detalladas para el trato de los esclavos. "Hay una gran cantidad de escrituras que sancionan la esclavitud", dijo Bunzel, autor de un trabajo de investigación publicado por la Brookings Institution sobre la ideología del Estado Islámico. "Se puede argumentar

que ya no es relevante y que ha caído en desuso. ISIS argumentaría que estas instituciones necesitan ser revividas, porque eso es lo que el Profeta y sus compañeros hicieron." Las mujeres y niñas más jóvenes y guapas fueron compradas en las primeras semanas tras su captura. Otras -especialmente las mujeres mayores y casadas- describieron cómo eran transportadas de un lugar a otro, pasando meses en el equivalente a corrales de retención humanos, hasta que un posible comprador pujaba por ellas. Sus captores parecían tener un sistema establecido, repleto de su propia metodología para inventariar a las mujeres, así como su propio léxico. Se referían a las mujeres y niñas como "Sabaya", seguido de su nombre. Algunas eran compradas por mayoristas, que las fotografiaban y les daban números, para anunciarlas a posibles compradores.

Osman Hassan Ali, un empresario yazidí que ha sacado con éxito a numerosas mujeres yazidíes, dijo que se hizo pasar por comprador para que le enviaran las fotografías. Compartió una docena de imágenes, cada una de las cuales muestra a una mujer yazidí sentada en un sofá en una habitación vacía, mirando a la cámara con una expresión inexpresiva y sin sonrisa. En el borde de la fotografía está escrito en árabe: "Sabaya No. 1", "Sabaya No. 2", y así sucesivamente.

Los edificios donde se recogía y retenía a las mujeres a veces incluían una sala de observación. "Cuando nos metieron en el edificio, dijeron que habíamos llegado al 'Mercado de Sabaya'", dijo una víctima de 19 años, cuya primera inicial es I. "Comprendí que ahora estábamos en un mercado de esclavas".

Una mujer, que dijo haber sido violada por militantes del Estado Islámico, en un campo de refugiados de la región del Kurdistán, en el norte de Irak. Credit Mauricio Lima para The New York Times Calculó que había al menos otras 500 mujeres y niñas solteras en el edificio de varios pisos, y que la más joven de ellas tenía 11 años. Cuando llegaron los compradores, llevaron a las niñas una por una a una habitación separada. "Los emires se sentaron contra la pared y nos llamaron por nuestro nombre. Teníamos que sentarnos en una silla frente a ellos. Teníamos que mirarles y, antes de entrar, nos quitaban los pañuelos y todo lo que pudiéramos utilizar para cubrirnos", relata. "Cuando me llegó

el turno, me hicieron ponerme de pie cuatro veces. Me hicieron dar la vuelta".

Las cautivas también fueron obligadas a responder a preguntas íntimas, entre ellas la de informar de la fecha exacta de su último ciclo menstrual. Se dieron cuenta de que los combatientes intentaban determinar si estaban embarazadas, de acuerdo con una norma de la sharia que establece que un hombre no puede mantener relaciones sexuales con su esclava si está embarazada.

Propiedad del ISIS

El uso de la esclavitud sexual por parte del Estado Islámico sorprendió inicialmente incluso a los partidarios más fervientes del grupo, muchos de los cuales se enfrentaron a periodistas en Internet tras los primeros informes de violaciones sistemáticas. Los dirigentes del Estado Islámico han tratado repetidamente de justificar esta práctica ante su público interno. Tras el artículo inicial en Dabiq en octubre, el tema volvió a aparecer en la publicación este año, en un editorial en mayo que expresaba el dolor y la consternación del escritor por el hecho de que algunos de los propios simpatizantes del grupo hubieran cuestionado la institución de la esclavitud.

"Lo que realmente me alarmó fue que algunos simpatizantes del Estado Islámico empezaran a negar el asunto como si los soldados de la Khilafah hubieran cometido un error o una maldad", escribió el autor. "Escribo esto mientras las letras gotean de orgullo", dijo. "En efecto, hemos asaltado y capturado a las mujeres kafiras y las hemos conducido como ovejas por el filo de la espada". Kafirah se refiere a los infieles.

En un panfleto publicado en Internet en diciembre, el Departamento de Investigación y Fatwa del Estado Islámico detallaba las mejores prácticas, entre ellas explicar que las esclavas pertenecen al patrimonio del combatiente que las compró y, por tanto, pueden legarse a otro hombre y disponer de ellas como de cualquier otra propiedad tras su muerte.

Recientes fugitivos describen una intrincada burocracia en torno a su cautiverio, con su condición de esclavos registrada en un contrato. Cuando su dueño los vendía a otro comprador, se redactaba un nuevo contrato, como si se tratara de la transferencia de un título de propiedad. Al mismo tiempo, los esclavos también pueden ser liberados, y a los combatientes se les promete una recompensa celestial por hacerlo. Aunque poco frecuente, esto ha creado una vía de escape para las víctimas.

Una víctima de 25 años que escapó el mes pasado, identificada por su inicial de pila, A, describió cómo un día su amo libio le entregó un papel plastificado. Le explicó que había terminado su entrenamiento como terrorista suicida y que planeaba inmolarsse, por lo que la dejaba en libertad.

Una mujer del pueblo de Tojo lava los platos en un campo de refugiados del Kurdistán. Estuvo retenida por el Estado Islámico desde el pasado mes de agosto hasta junio y afirma que sufrió abusos sexuales. Credit Mauricio Lima para The New York Times Etiquetado como "Certificado de Emancipación", el documento fue firmado por el juez de la provincia occidental del Estado Islámico. La mujer yazidí lo presentó en los controles de seguridad al salir de Siria para regresar a Irak, donde se reunió con su familia en julio. El Estado Islámico ha dejado claro recientemente que el sexo con mujeres cristianas y judías capturadas en combate también está permitido, según un nuevo manual de 34 páginas publicado este verano por el Departamento de Investigación y Fatwa del grupo terrorista.

La única prohibición es tener relaciones sexuales con una esclava embarazada, y el manual describe cómo un propietario debe esperar a que una cautiva tenga su ciclo menstrual, con el fin de "asegurarse de que no hay nada en su vientre", antes de tener relaciones sexuales con ella. De las 21 mujeres y niñas entrevistadas para este artículo, entre las únicas que no habían sido violadas estaban las mujeres que ya estaban embarazadas en el momento de su captura, así como las que ya habían pasado la menopausia. Más allá de eso, no parece haber límites a lo que es sexualmente permisible. La violación de menores está explícitamente

tolerada: "Está permitido tener relaciones sexuales con una esclava que no haya alcanzado la pubertad, si es apta para el coito", según una traducción de Middle East Media.

Una mujer yazidí de 25 años mostró un "Certificado de Emancipación" que le había entregado un libio que la había esclavizado. Le explicó que había terminado su entrenamiento como terrorista suicida y planeaba inmolarse, por lo que la liberaba. Credit Mauricio Lima para Una mujer yazidí de 34 años, que fue comprada y violada repetidamente por un combatiente saudí en la ciudad siria de Shadadi, describió cómo le fue mejor que a la segunda esclava de la casa. Una niña de 12 años a la que violaron durante días a pesar de que sangraba mucho.

"Destruyó su cuerpo. Estaba muy infectada. El soldado venía y me preguntaba: '¿Por qué huele tan mal? Y yo le dije: tiene una infección en el interior, tienes que cuidarla", relató la mujer. Sin inmutarse, ignoró la agonía de la niña y continuó con el ritual de rezar antes y después de violarla. "Le dije: 'Es sólo una niña'", recuerda la mujer mayor. "Y él respondió: 'No. No es una niña. Es una esclava. Y sabe perfectamente cómo practicar el sexo". Y tener sexo con ella complace a Dios", dijo.

http://www.nytimes.com/2015/08/14/world/middleeast/isis-enshrines-a-theology-of-rape.html?emc=edit_na_20150813

https://www.nytimes.com/2015/08/14/world/middleeast/isis-enshrines-a-theolog%20y-of-rape.html?emc=edit_na_20150813&nid=70048356&ref=cta&_r=0%3E%20&nid=70048356&ref=cta&_r=0#

Ahora tenemos Internet. Conociendo a los judíos, cuando el calor esta realmente sobre ellos, crean grandes distracciones para que la población se concentre en otra cosa, especialmente ahora con la situación en Europa. El satanista Benjamin Franklin dijo que la gente debe tener sus

espaldas empujadas a la pared antes de que reaccionen. Esto es lo que sucedió con la Revolución Americana.

No seas complaciente ni pierdas el tiempo. Intenta llegar al mayor número de personas posible. Recuerdo que hace algunos años, me encontré con un foro que tenía como tema Exponer el Cristianismo. Había un cristiano allí y este cristiano revisó algunos de los versículos bíblicos que estaban publicados en el sitio web de Exponiendo el Cristianismo. El cristiano estaba realmente molesto y ni siquiera sabía que este tipo de cosas estaban en la Biblia. Hay millones más.

Desafortunadamente, a menos que despertemos a las masas, estaremos condenados. El judío está en un ataque ahora mismo. Sus días están contados ya que han sido totalmente expuestos en línea. Todo el mundo debería dedicar tiempo a trabajar online en foros y otros centros de comunicación online que cuenten con un gran número de personas. Algunos de ustedes también pueden trabajar juntos apoyándose unos a otros en ciertos grupos y foros. El enemigo hace esto todo el tiempo.

También quiero añadir aquí cómo los judíos trabajan para tomar el control de ambos lados opuestos. La mayoría de ustedes saben esto.

Se infiltran en todo tipo de organizaciones y las destruyen desde dentro. He notado que una de sus tácticas es llevar los objetivos de la organización a un extremo malsano. Esto eventualmente destruye la organización. Tengan cuidado con este tipo de cosas.

Amdusias declaró cómo el enemigo se manifestará descaradamente "a medida que la tierra se acerque al clímax de nuestra causa". Esto está ocurriendo ahora mismo. Los judíos están en una embestida para destruir Europa, principalmente la Raza Blanca.

En ciertas áreas ahora mismo y con otros eventualmente, la gente está siendo forzada a tomar la lucha fuera de línea de espaldas y nuestras comunidades están siendo empujadas a la pared.

Todo el mundo debería estar construyendo y reforzando una poderosa aura de protección. Esto debería reforzarse diariamente. Pararse por unos minutos en el Sol y respirar la energía del Sol e iluminar tu aura con la poderosa luz del Sol y decir tu afirmación 10 veces es muy poderoso.

<https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/Protection.html>

Tendré más rituales de la torah inversa muy pronto. Como el cristiano que mencioné arriba, pocas personas son realmente conscientes de hasta qué punto estamos en peligro. Esto incluye a sus seres queridos, sus familias y todo lo que poseen. Miren las noticias. Esto no va a desaparecer. Se pondrá mucho peor.

También quiero añadir aquí cómo los judíos están en línea y con los libros de texto y los medios de comunicación en una embestida para tratar de restablecer su comunismo de nuevo. Esto está sucediendo ahora mismo en Rusia. El pueblo ruso ha sufrido inimaginablemente. Trabajan para crear confusión, destruir la economía y causar todo tipo de otros problemas graves.

Una tendencia que he notado en los medios de comunicación es como tratan de hacer excusas para el asesinato de masas psicótico judío Josef Stalin, junto con tratar de afirmar que era un gentil y también tratando de convencer a la gente de que no hay nada malo con el comunismo, sólo el estalinismo.

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Stalin_the_Jew.html

El mismo tipo de excusas se han hecho una y otra vez con respecto al cristianismo. A menos que obtengan alguna oposición seria, siguen con sus feas mentiras y engañan a más y más gente. En cuanto a la inmundicia cristiana, el sitio web

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html

Hizo callar a un montón de imbéciles que promovían constantemente mentiras y desinformación en línea. Lo mismo hay que hacer con el comunismo judío. A menos que luchemos y destruyamos por completo esta locura asesina, estaremos condenados. Ellos ya están en un alboroto para destruir a los EE.UU. y si el poder mundial de los EE.UU. cae, será el fin para el resto del mundo.